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Protokoll Präsidentenkonferenz Mittwoch, 4. Oktober 2023 

Ort:  Restaurant Wallberg, Volketswil 

Beginn:   20.05 Uhr 

Schluss   22.15 Uhr 

Vorsitz:   Yannis Nitzsche, Präsident 

Protokoll:   Anina Rüegg 

Entschuldigt Vorstand: Bruno Walliser, Reto Strassen, Jonas Stieger 

Anwesende Vereine:  RV Russikon, RV Uster-Flatera, VMC Männedorf, Trial Club Stäfa, VC 

    Volketswil, VC Maur, VC Bauma, VC Uznach, VC Hittnau, VC Meilen 

Entschuldigte Vereine: VC Eschenbach, Bachtel Biker Hinwil 

Gäste:     

 

 

Traktandenliste 

1. Begrüssung 

2. Protokoll der letzten Präsidentenkonferenz 

3. Mitteilungen 

4. DV 2024 

5. Verschiedenes und Umfrage / Anregungen 

 

1. Begrüssung 

Yannis Nitzsche begrüsst die Sektionsvertreter. Vielen Dank dem VC Volketswil für das 

Organisieren der Lokalität. Er dankt allen anwesenden Vereinen für ihr Kommen. Es gibt eine kurze 

Vorstellungsrunde. 

 

2. Protokoll der letzten Präsidentenkonferenz 

Die letzte Präsidentenkonferenz fand am 5. Oktober in Volketswil statt. Das Protokoll der letzten 

Präsidentenkonferenz wird einstimmig angenommen. 

3. Mitteilungen 
Präsident: 

Wir haben zum 2. Mal die Rundfahrt «Rund um de Zürisee» zusammen mit dem OK dieser 

Veranstaltung durchgeführt. Die Veranstaltung wurde mit einem kleinen Gewinn abgeschlossen. Es 

haben ca. 400 Teilnehmer den Zürisee unter die Räder genommen. 

Weiter haben wir anlässlich der Tour de Suisse Woman ein Volksrennen in Ebnat-Kappel 

durchgeführt mittels einem Kilometertest. 

Das Bergrennen Siebnen-Sattelegg war ebenfalls ein Highlight dieses Jahr. Dank der 

Streckensicherung durch den VC Uznach wurde uns einiges an Arbeit abgenommen – vielen Dank. 

Leider sind die Teilnehmerzahlen in den letzten beiden Jahren sehr rückläufig gewesen und wir sind 
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noch am Eruieren, wie wir das Rennen attraktiver gestaltet werden kann. Hans bringt die Idee, dass 

wir das Rennen vielleicht im Raiffeisen-Cup integrieren können. Eine weitere Idee aus der Runde 

ist, dass man eine zusätzliche Kategorie macht, welche die Hobbyfahrer mehr anzieht. Diese 

Kategorie soll den Spassfaktor fördern. 

Die Verbandsmeisterschaft war sehr erfolgreich, die Teilnehmerzahl ist nochmals angestiegen. Die 

Änderung vom Schlussrennen neu auf den Samstag ist ebenfalls gut angekommen, der Ausklang 

der Saison konnte so schön gefeiert werden. Die neue Zeitmessanlage war die ganze Saison in 

Betrieb und hat einwandfrei funktioniert. Der Ranglistendienst kann jetzt sehr schnell gewährleistet 

werden und diese ist jeweils innert längstens 24h nach dem Rennen online. Die Zeitmessanlage 

wurde zudem bereits 1x extern vermietet. 

Patrick Bachofner wird per Delegiertenversammlung 2024 sich neu als Vorstandsmitglied zur 

Verfügung stellen als Materialwart. 

Anina Rüegg wird das Amt als Vizepräsidentin/Sekretariat per DV 2024 abgeben. Interessenten für 

dieses Amt dürfen sich gerne bei Yannis Nitzsche melden. 

Die Rad WM 2024 in Zürich ist in der Region bereits ein grosses Thema. Der Verband wurde 

angefragt, um im OK für den Startort Uster mit dabei zu sein. Swiss Cycling möchte die Vereine und 

Verbände unterstützen in Bezug auf Anlässe für die WM 2024. Gibt es Orte in der Region, an 

welchen eine Runde (Kriterium) für einen möglichen Schülercup besteht? Ideen können gerne bei 

Yannis Nitzsche platziert werden. Der VC Hittnau, RV Uster und auch VC Volketswil wurden 

angefragt, ein «Velofäscht» zu organisieren. Wo, wann und in welchem Rahmen dies stattfinden 

soll, steht noch etwas in den Sternen. Interessierte dürfen sich gerne bei Pia Wertheimer vom VC 

Hittnau melden. 

 

Kassier: 

Kassier Reto Strassen hat sich für die Versammlung entschuldigen lassen. Es ist noch der 

Mitgliederbeitrag vom VMC Hombrechtikon offen – alle anderen sind bezahlt, besten Dank. 

Alle Vereine, welche noch Nachwuchsgeld offen haben, bitte bei Reto Strassen melden, damit das 

Geld noch überwiesen werden kann. 

 

Abendrennen: 

Die Teilnehmerzahlen sind wieder gestiegen, durchschnittlich sind pro Abendrennen 53 Teilnehmer 

gestartet. Leider sind die Zahlen bei den Schülern nachwievor sehr klein. Das Schülerrennen auf 

der Panzerpiste musste abgesagt werden, da es nur sehr wenige Anmeldungen hatte und beim 

Kriterium mit 70 Teilnehmern die Schüler nicht mit der Openkategorie starten können. In den 

Radsportschulen soll nochmals Werbung gemacht werden, dass diese Rennen vielleicht auch als 

„Ausflug“ gemacht werden können. 

 

4. Delegiertenversammlung 2024 
Die Delegiertenversammlung findet am 22.03.2024 in Bauma statt. Genauere Informationen 

und Einladung folgen zu gegebenem Zeitpunkt. 
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5. Verschiedenes und Umfrage / Anregungen 
Jahresberichte aller Sparten bis 31.01.2024 an info@rmvzol.ch zustellen. 

Auf Social Media läuft unser Kanal sehr gut, es freut uns immer sehr, wenn andere Vereine 

uns markieren oder unsere Beiträge reposten. Weiter so! 

 

Der VC Hittnau versucht die eigene Radsportschule wieder wiederzubeleben. Wenn andere 

Vereine dies ebenfalls versuchen und sich gerne mit dem VC Hittnau zusammenschliessen 

möchten für gewisse Trainingseinheiten oder Veranstaltungen, darf gerne mit Pia 

Wertheimer Kontakt aufgenommen werden. Vielleicht würde sich auch eine Clubchallenge 

oder ähnliches daraus ergeben? Anina Rüegg wird allen Vereinen einen Doodle zustellen, in 

welchem man sich eintragen kann, damit eine gemeinsame Sitzung organisiert werden kann, 

um Synergien zwischen den einzelnen Radsportschulen zusammenzustellen. 

 

In Volketswil ist ein neuer Pumptrack geplant, welcher auch rennmässig betrieben werden 

kann. Auch in Russikon wurde ein Pumptrack eröffnet, in Fehraltorf ist einer geplant.  

Der VC Volketswil hat eine Gravity-Gruppe zusammengestellt, diese sind auch mehrmals 

bereits in die Lenzerheide gefahren fürs Training. Gerne dürfen sich auch andere Kids aus 

den Vereinen anschliessen. 

 

Am Buechberg hat es ein Trailpark neu gegeben. Es haben sich sehr viele Trails ergeben. 

Alle Infos unter www.bbtrails.ch, dahinter steht das Schweizer Downhillrennteam, unter 

anderem auch Cornel Bachmann und Marcel Wildhaber von Eschenbach. 

Präsident Yannis Nitzsche bedankt sich bei den anwesenden Vereinen für das Besuchen der 

Präsidentenkonferenz sowie die Inputs und schliesst um 22.15 Uhr die Präsidentenkonferenz 2023. 

 

 

 

Pfäffikon ZH, 4. Oktober 2023   Die Protokollführerin 

 

        

mailto:info@rmvzol.ch
http://www.bbtrails.ch/

